



## L'ÉCOLE JEANNE D'ARC

Quoi de neuf à l'école Jeanne d'Arc ?

Cette année scolaire s'est montrée riche en projets pour nos 41 élèves !

Pour commencer, les 20, 21 et 22 mars derniers, les 24 élèves de CE CM se sont rendus au centre équestre de Fénicat près de Rennes pour leur voyage scolaire.

Au cours de ce séjour sur le thème du bien vivre ensemble, les élèves ont pu s'initier à l'équitation et participer à différentes activités nature.



**Classe de découverte Fénicat 2024**  
**Ecole Jeanne d'Arc à la Petite Boissière**

Du 13 au 17 mai avait aussi lieu la semaine olympique des écoles privées du Mauléonais. Tout au long de cette semaine, différentes rencontres sportives ont été organisées sur les complexes sportifs de Mauléon : les lundi 13 et mardi 14 pour les élèves de maternelle, le jeudi 16 pour les élèves de CP/CE et le vendredi 17 pour les élèves de CM.

Enfin, toujours en relation avec notre thème d'année sur les jeux olympiques et grâce au concours financier de la municipalité, cette dernière période de l'année a été ponctuée par plusieurs interventions qui a permis aux enfants de la Petite Section de maternelle au CM2 de découvrir une multitude de sports. Au programme : hockey, kimball, football, biathlon, orientation, taekwondo, gymnastique, karaté...



Cette fin d'année a également été marquée par notre kermesse, le samedi 29 juin, où vous étiez nombreux !

Les inscriptions pour la prochaine rentrée scolaire sont toujours en cours.

Pour cela, veuillez prendre contact avec Jérôme MENARD, chef d'établissement, par mail ([petite.boissiere.ecole@wanadoo.fr](mailto:petite.boissiere.ecole@wanadoo.fr)) ou par téléphone (05 49 81 69 97)





## PERISCOLAIRE LES P'TITS ECUREUILS /

Estelle FILLON, Responsable

Les projets continuent !

Un pique-nique en famille de prévu ? Venez faire un petit tour dans le jardin de La Petite Boissière de l'autre coté de la route, en face de la mairie. Les enfants viennent rendre ce lieu chaleureux et accueillant grâce aux plantations du potager avec l'aide d'Antoine Pasquier et les décorations nature et recyclage avec l'aide d'Isabelle Goizet, intervenants "nature" dans le cadre des ateliers de 15h45 à 16h30.



**Les mercredis en forêt** Tous les mercredis, un groupe d'une douzaine d'enfants du mauléonais se rend dans les bois d'Antoine depuis un peu plus d'un an maintenant. Des fleurs, des traces d'animaux, des insectes... rien n'échappe à nos petits aventuriers ! De la découverte à la construction, les enfants prennent possession des lieux.

## L'ACCUEIL DE LOISIRS D'ÉTÉ

Et oui, à La Petite-Boissière, les enfants viendront passer un été inoubliable entourés de leurs amis. Imagination et histoires seront au rendez-vous.

**"Voyage au Pays Merveilleux"** : Cet été, Peter vient vous rejoindre à l'accueil. Malheureusement, en chemin, il a égaré une partie de ses affaires et surtout, il a perdu la mémoire. Le monde où vit Peter est plein de magie, la nature est luxuriante et les habitants qui le peuplent ont une imagination débordante. Il adore notre monde, mais il aimerait vraiment pouvoir rentrer chez lui. Alors tiens-toi prêt et viens l'aider !!!

Cinéma en plein air le jeudi 25 juillet  
à 22h00 sur le petit terrain des écoles



organisé par le CSC  
et la périscolaire



LES PIVERTS



Retraités

**LE CLUB « LES PIVERTS RETRAITES » / Claude LOISEAU Président**

Cette année **le club des Piverts Retraités fête ses cinquante ans**. A cette occasion, tous les adhérents seront invités à venir fêter cet évènement fin août. Une invitation leur sera envoyée.

Le club compte aujourd'hui 50 adhérents et il attend et accueille toujours de nouvelles personnes.



*Le 12 juin 2024 promenade en marais poitevin*

Le mercredi 12 juin nous étions une trentaine de personnes à participer au voyage annuel. Nous sommes allés dans le marais Poitevin à Damvix où nous avons déjeuné sur un bateau et navigué sur la Sèvre Niortaise. Tous étaient ravis de cette journée fraîche et assez ensoleillée.

En fin d'année nous fêterons les anniversaires et nous aurons notre repas de Noël.

Début Janvier 2025 l'Assemblée Générale avec partage de la galette des rois.

Au nom de tous les membres du club je vous souhaite un bel été.



## LE FOYER DES JEUNES PIVERTS

Noé GELINEAU Président

Malgré le mauvais temps, nous avons maintenu le rallye vélo le 29 juin, sur le thème de Pékin express.

**MERCI à toutes les équipes** qui ont participé et ont chacune reçu un lot. Le principal étant que, malgré la pluie, elles se soient bien amusées.

Nous tenions également à remercier tous les membres du foyer pour leur investissement dans le rallye vélo, ainsi que la Mairie pour la buvette.

Nous vous souhaitons un bel été.



## LE COMITE DES PIVERTS EN FETE / Sandrine GONNORD Présidente

Bonjour à tous,

Pour nous l'année a commencé avec l'assemblée générale ; notre bureau n'a pas changé :

Présidente : Sandrine Gonnord

Vice-président : Jérémy Bernard

Secrétaire : Guillaume Martin

Trésorière : Blandine Rousselot

Nous avons décidé de ne pas relancer le banquet des dizaines vu le manque d'engouement de ces dernières années.

Nous avons organisé le « P'tit marché de Boissière » le dimanche 2 juin. Les visiteurs étaient au rendez-vous mais pas le soleil. Merci à tous les exposants présents.



N'oubliez pas notre **prochaine randonnée le samedi 21 septembre.**

Le comité s'occupe toujours de la location de matériel, les réservations se font uniquement par téléphone au 06 77 07 36 98.

Le comité est toujours à la recherche de nouveaux membres, si vous voulez rejoindre une équipe dynamique et joyeuse n'hésitez pas à nous contacter.



### L'IBFC / Freddy HERBERT Co-Président



La saison de foot s'est achevée à l'IBFC avec un bilan honorable.

L'équipe 1 se maintient en régional 3 en finissant 7<sup>ème</sup> de sa poule pour sa première année à ce niveau. L'équipe 2 (troisième division), après un beau parcours en coupe Saboureau, termine quant à elle à la 5<sup>ème</sup> place. L'équipe 3 (cinquième division) finit à la 2<sup>ème</sup> place avec un goût d'inachevé, n'étant pas parvenue à accéder à l'échelon

supérieur. Pour terminer, notre dernière équipe (aussi importante que les autres) se place elle 7<sup>ème</sup> dans sa poule de cinquième division.

Suite à la décision du COC de ne pas reconduire le groupement de jeunes les saisons à venir, le club IBFC a décidé de créer une école de foot (filles ou garçons) de U6 à U17. Cette école sera encadrée par un éducateur diplômé.

Si vous souhaitez apporter votre aide dans ce projet sportif ou avoir plus de renseignements, veuillez contacter les personnes suivantes :

Millon Denis, responsable jeunes : 06 25 70 66 97 // Boissinot Sylvie, secrétaire : 06 19 79 85 72  
A l'IBFC, l'humilité n'empêche pas l'ambition.